

おおくらだより



令和4年7月7日

(文責) 北九州市立大蔵小学校 校長 宮基 量子

【学校教育目標】

「心身ともに健康で、
知・徳・体の調和のとれた
自主的で実行力のある児童」の育成

早いもので、1学期のまとめの時期になりました。短い梅雨を終え、学校前の木々からはセミの鳴く声がし、夏の到来を感じます。1年生が植えたアサガオが赤紫や薄紫の綺麗な花を咲かせています。2年生はミニトマトを育て、嬉しそうに持ち帰る姿も見受けられました。一人一鉢で育てている植物には、子どもたちの愛情が込められ、毎日欠かさず水やりを行うなど、熱心にお世話をされる様子が見られます。



運動会や授業参観、学級懇談会など感染症予防対策のため、制約がまだ多い中ではありましたが、来校し、子どもたちの姿を見ていただきありがとうございました。各学級において、日々、工夫しながら教育活動の充実に努めてまいりました。様々な場面で頑張ってきた子どもたち。夏休みに向け、学び方や生活面での約束事など、もう一度振り返りながら、定着を図っていきます。保護者の皆様には、毎朝の検温や熱中症対策の帽子着用や水筒の準備等、ご協力いただきありがとうございます。これから暑さも本格的になり、疲れも出やすい時期です。十分な睡眠と食事など、学びの基本となる健康管理についても、引き続きよろしくお願いたします。

避難訓練を実施

6月17日に「洪水・土砂崩れの危険」を想定した避難訓練を行いました。子どもたちは、分団ごとに集まり、顔合わせや人数の確認なども行いました。

2018年7月、一部の地域で観測史上最大の豪雨となり、北九州市でも土砂崩れや冠水などが多く見られたこと、河川の氾濫危険水域を超え避難指示が出た数が18万人以上と過去最大になったことなどを伝えました。本校も避難場所。いつ被害に遭うかは分かりません。ハザードマップで危険な場所を確認し、天気予報などで情報を得、避難場所はどこか、家の人と確認するなどして、自分の身を守るための行動がとれるようにすることが大切です。ご家庭でも災害時の行動について、是非、話し合ってみてください。

ひまわり学習塾始まる

ひまわり学習塾では、3・4年生の希望児童が放課後に個別学習を行っています。指導者は外部派遣の担当者が2名です。

今年度は6月30日(木)に開塾式を行い、月曜日と木曜日の週二回学習します。45分という短い時間ですが、積み重なる学習習慣は貴重で、参加者は毎年熱心に学習に取り組み、辞書を使って調べることが身に付いたり、前年度の復習が十分にできたりして、個々の学力を伸ばしています。

指導者が各担任とも連携を図り、情報共有をするなど、丁寧に指導をしていただいています。

◆ 熱中症事故の防止について ◆

全国各地で気温が上昇し、熱中症事故の発生が多数報告されています。学校では、気象情報や熱中症アラートを参考にするとともに、暑さ指数(WBGT)を測定して活動の可否を確認しています。休み時間についても指数に応じて外遊びは中止し、室内で過ごすなどしています。

マスクの着用については、校内では原則マスク着用ですが、体育の授業、夏場の登下校、屋外での会話がほとんど行われないことが想定される教育活動や休み時間の運動遊び等については、感染対策を講じながらマスクをはずすようにしています(目安は2m以上の距離の確保)

暑さが続きますので、以下の物をご準備ください。

☆水分補給のため、多めの水分を

大きめの水筒、または追加でペットボトルの持参を

☆汗をふくためのハンドタオルを

保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

今後の主な行事(予定です)

7月11日(月) 5年：自然教室説明会

7月13日(水) 3年：個人懇談会

7月14日(木) 個人懇談会

7月15日(金) 個人懇談会

6年：スクール救命士

7月20日(水) 終業式

8月26日(金) 始業式

6年：修学旅行説明会

8月29日(月) 6年：プール清掃

8月30日(火)・31日(水)

5年：自然教室

9月27日(火)・28日(水)

6年：修学旅行